

Presidente Díaz-Canel convoca a defender la verdad de Cuba

Image not found or type unknown



La Habana, 11 nov (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel, convocó hoy en su cuenta oficial en Twitter, a los amigos de Cuba, defender la verdad de la isla ante las maniobras desestabilizadoras orquestadas e instigadas desde el exterior para destruir a la Revolución.

El mandatario cubano compartió un mensaje de la institución cultural Casa de las Américas, el cual exhorta a las personas de buena voluntad a demostrar su apoyo a la nación caribeña.

“En este momento de peligro para la Revolución convocamos a nuestros amigos a evitar, por todos los medios a su alcance, que la verdad de Cuba sea silenciada”, subrayó el jefe de Estado.

Casa de las Américas, en una declaración publicada la víspera en la revista digital La Ventana, denunció la nueva escalada de agresiones y los planes para promover “un cambio de régimen” en la isla mayor de las Antillas.

Según el documento, las nuevas estrategias “vienen envueltas en términos como “derechos constitucionales” y “marchas pacíficas”, en un contexto marcado por los primeros pasos en la recuperación tras el control de la pandemia de la Covid-19 en el territorio insular.

De igual forma, condenó las políticas promovidas por el expresidente de Estados Unidos Donald Trump (2017-2021), que llevó a “límites infranqueables la hostilidad hacia Cuba al implementar 243 medidas adicionales al bloqueo económico, comercial y financiero”.

Cuba está siendo acosada con saña por su enemigo histórico, “confiado en que podrá engañar a la opinión pública y presentarse como portador de la democracia y la libertad”, por ello “convocamos a nuestros amigos a evitar, por todos los medios a su alcance, que la verdad de Cuba sea silenciada”, concluyó el texto.

También este miércoles el canciller Bruno Rodríguez, en comparecencia ante representantes del cuerpo diplomático acreditado en La Habana, reafirmó la voluntad de la isla de defender la soberanía y la paz interna, amenazadas por campañas alentadas desde el exterior. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276810-presidente-diaz-canel-convoca-a-defender-la-verdad-de-cuba>



Radio Habana Cuba